

SUISSE • SANTÉ • HAÏTI

Nicole Dietschi persönlich

Vereins SSH seit 1995, Präsidentin seit 2016



Was mich begeistert

Mich begeistern Menschen in ihrer ganzen Komplexität. Denn jede Lebensgeschichte ist einzigartig und was ich besonders schätze, ist das Multikulturelle. Die Vielfalt nährt mich und ich liebe es, auf andere zuzugehen.

Weiter begeistert mich die Musik. Sie begleitet mich täglich, verstärkt meine Freude und begleitet meine Traurigkeit. Jeder Stil hat seine Reize und ich wähle sie je nach meinem Gemütszustand aus. Beirut" von Ibrahim Maalouf oder "the Köln Concert" von Keith Jarrett zu hören, ist immer ein besonderer Moment.

Auch die Natur begleitet mich täglich. Ein Spaziergang im Wald, eine blühende Blume oder der Gesang eines Vogels reichen aus, um meinen Tag zu erhellen.

Was es im Kühlschrank immer hat

Gemüse und Salat, das ist klar! Aber da ich lieber salzig als süß esse, sind eine Trockenwurst, Trockenfleisch und ein kleines Stück Käse nie weit entfernt.

Warum ich mich für Haiti engagierte

Nach einem dramatischen Ereignis in meiner Familie im Jahr 1994 war ich gezwungen, viele Stunden im Kinderkrankenhaus in Biel zu verbringen. Dort lernte ich den Verein kennen, der sich damals "Partnerschaft Kinderspitäler Biel-Haiti" nannte. Im Jahr nach dieser Tragödie beschloss ich Zeit für dieses Projekt zu investieren. Mein Engagement half mir wieder Fuß im Leben zu fassen, und auch heute bedeutet es mir viel. Ich habe dadurch nicht nur ein Land mit einem großen kulturellen Reichtum, sowohl in Bezug auf Kunst und Literatur als auch auf den Glauben und die Traditionen entdeckt, sondern auch meine Vorstellung verfestigt, dass ich mich sehr privilegiert fühlen kann, in der Schweiz zu leben.